
Modules d'évènementiels

Modifié le 27/02/19

Les éco-ambassadeurs participent régulièrement à des évènements sur le territoire de la Métropole. Qu'ils soient organisés par la Métropole (ex : journées éco-citoyennes) ou par des partenaires (collectivités, associations...), les éco-ambassadeurs apportent leurs connaissances, leur matériel et leur disponibilité pour évoquer avec les participants toutes les thématiques environnementales liées aux compétences de la Métropole (mobilité, déchets, eau...).

Les éco-ambassadeurs prennent aussi part aux évènements nationaux et internationaux : semaine de la réduction des déchets, semaine du développement durable, journée de l'environnement...

Les sensibilisations lors des évènementiels peuvent s'adresser aux enfants comme aux adultes.

Lorsque les éco-ambassadeurs intègrent un évènement organisé par des partenaires, l'intervention est préparée lors de réunions préalables, pour assurer la diffusion d'un message au plus près des problématiques de ces derniers.

Les modules présentés peuvent être utilisés seuls ou regroupés.

Toutes les participations aux évènementiels sont gratuites et font l'objet d'une inscription préalable, selon la disponibilité du planning des éco-ambassadeurs.

Pour toute information, contactez la Direction adjointe de l'éducation à l'environnement et aux pratiques durables (education.environnement@metropole-rouen-normandie.fr).

Il est aussi possible de prêter les panneaux d'exposition présentés dans les [modules](#).

Table des matières